
 

 

 

令和元年度 

北広島市保健福祉計画検討委員会 

第１回 全体会 

 

日 時：令和２年 2 月 14 日（金） 19 時 3０分～20 時 30 分 

 

場 所：北広島市役所 5 階 委員会室 

 

◇北広島市保健福祉計画検討委員会委員 

出席者 

三瓶委員（委員長・高齢福祉部会長）・小早川委員（副委員長・地域福祉部会長）・板垣委員（障

がい福祉部会長）・石丸委員・今井委員・對馬委員・奥田（正）委員・土田委員・三上委員・小

池委員・奥田（孝）委員・若狹委員・三木委員・島谷委員・斉藤委員・大西委員・上原委員・安

孫子委員・加藤委員・森委員・村上委員・近藤委員・ 原委員 

欠席者 

川島委員 

 

◇事務局 

三上保健福祉部長・仲野子育て支援部長・奥山福祉課長・工藤高齢者支援課長・柄澤高齢者障が

い者相談担当参事・遠藤健康推進課長・濱田こども発達支援センター長・渡邉福祉課主査・松本

福祉課主査・前原福祉課主査・宮本高齢者支援課主査・浜山高齢者障がい者相談担当主査・布施

高齢者支援課主査・青木高齢者支援課主査・松原健康推進課主査・影久健康推進課主査・野切健

康推進課主査・播磨こども発達支援センター主査・高屋こども発達支援センター主査・吉崎福祉

課主任・木村健康推進課主任・伊藤福祉課主事・林福祉課主事・角田高齢者支援課主事 

      

◇傍聴者 ０名 

 

≪議事概要≫ 

 

１ 開会 

 

 事務局：過半数の出席により、会議が成立することを確認した。 

 

２ 委員長挨拶  

 

３ 協議事項：保健福祉計画に係る諸計画の進行管理等について 

（１）第４期福祉計画、健康づくり計画（第４次）～地域福祉部会 

部会長： 第４期地域福祉計画（令和元年度）の進捗状況についての資料、健康づくり計画【第

４次】（令和元年度）の進捗状況についての資料、健康づくり計画【第４次】（平成 27

年度～平成 32 年度）の目標指標についての資料に基づき、説明を行った。 

委員長： 部会長の説明について、質疑、意見等はないか。 

     （質問なし） 

 

（２）高齢者保健福祉計画・第７期介護保険事業計画～高齢福祉部会 

議事概要 



部会長： 北広島市高齢者保健福祉計画・第７期介護保険事業計画の令和元年度進捗状況につ

いて資料に基づき説明を行った。 

委員長： 部会長の説明について、質問はないか。 

委 員： 訪問介護、訪問看護の事業所に、職員が不足していることで廃業となる事業者がい

ると聞いたことがありますが、本市の現状、利用者に対して事業所数が充足している

か市としての判断を伺いたい。 

 また、このような事業者への助成などの支援策を講じる予定はあるのかも伺いたい。 

事務局： 事業所の現状につきましては、ケアマネジャーから伺ったところによりますと、不

足した状況でないものと考えております。 

 また、事業者に対する助成などについては、考えていないところであります。 

 

（3）障がい支援計画（障がい者福祉計画・第５期障がい福祉計画・第１期障がい児福祉計画）～

障がい福祉部会  

部会長： 北広島市障がい支援計画の令和元年度進捗状況について資料に基づき説明を行った。 

委員長： 部会長の説明、計画案の内容について、質問はないか。 

委 員： 成年後見制度の助成とは、利用者に対する助成となるのか。 

また、後見人の担い手に対する助成は行われているのか。 

事務局： 助成の内容としましては、家庭裁判所への申し立てにかかる費用の助成、後見人、

保佐人への報酬の助成となり、被後見人の方への助成となります。 

委 員： 成年後見制度の助成は、成年後見制度を利用しないと発生しないものとなりますが、

後見人、保佐人の担い手を広く集めるための支援はないのか。 

事務局： 後見人、保佐人などの担い手を増やすことは、大きな課題であると考えております

ので、今後策定する成年後見制度の利用促進計画などで、成年後見制度を支える方を

広く募ることや育成を進められるよう検討していきたいと考えております。 

 

４ その他 

特になし 

 

５ 閉会 

 

 


